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La lezione marchigiana

di Vincenzo Figlioli

Devastazione e morte. Genitori che piangono i pro-
pri figli, cittadini che guardano impotenti le ma-
cerie, istituzioni che fanno la conta dei danni. Le

immagini provenienti dalle Marche in queste ore ci ri-
portano a uno dei temi più discussi di questi anni (ma
trascurato in queste settimane elettorali): i fenomeni
estremi causati dal cambiamento climatico. Se un tempo
le precipitazioni estive venivano considerate una bene-
dizione per dare sollievo alle terre arse, adesso ogni nu-
vola viene guardata con comprensibile apprensione. Non
c'è zona d'Italia che negli ultimi tempi non abbia dovuto
fronteggiare alluvioni, esondazioni, mareggiate e rela-
tive conseguenze, anche in questa torrida stagione. Il ca-
lendario ci dice che siamo appena al 17 settembre e che
il grosso delle piogge si concentrerà nelle prossime set-
timane. Al di là degli impegni elettorali, i nostri sindaci
sono ancora in tempo per andare a fare una ricognizione
mirata sullo stato in cui si trovano i letti dei nostri tor-
renti, spesso sciaguratamente trasformati in discariche.
Occorre far presto, perchè il tempo non fa sconti a nes-
suno e non vorremmo ritrovarci, tra qualche settimana,
a fare i conti con una nuova tragedia annunciata.  
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Marsala, fondi Pnrr per un
nuovo impianto sportivo

Ancora fondi del Piano Nazionale di Ripresa e Resilienza per il Co-
mune di Marsala. La Presidenza del Consiglio dei Ministri ha as-
segnato un finanziamento di 2 milioni e 500 mila euro che

consentirà all'Amministrazione comunale di recuperare e realizzare im-
piantistica sportiva nella zona di contrada Scacciaiazzo. Qui, 800 mila euro
saranno destinati a ristrutturazione, ammodernamento e adeguamento della
pista ippica; mentre 1 milione e 700 mila euro sono impegnati nella rea-
lizzazione di un centro sportivo polivalente indoor.   

Valderice, avviata la pulizia
dei canali e caditoie in città

L’Amministrazione comunale
di Valderice ha avviato in
questi giorni i lavori di pu-

lizia dei canali e delle caditoie pre-
senti sul territorio comunale. “Lo
stiamo facendo - afferma il sindaco
Francesco Stabile - il più delle volte
sostituendoci agli Enti proprietari dei
canali, per essere pronti ad affrontare
le prime piogge autunnali, e gli ac-
quazzoni improvvisi che sono ormai
sempre più violenti, anche se pur-
troppo la gestione di questi fenomeni,
è diventata imprevedibile. Conti-
nuiamo a migliorare il nostro territo-
rio, e chiediamo la collaborazione di

tutti per rendere più semplice ed effi-
cace ogni intervento attuato”. “Rin-
grazio, allo stesso tempo gli operatori
esterni – conclude il primo cittadino
- che stanno facendo un lavoro impe-
gnativo ed importante”.

L’UOMO SI TROVA IN RIANIMAZIONE. L’ISS: “ECCO COS’È IL “WEST NILE”

ORA SI TROVA IN CARCERE DOPO CONTINUE VIOLAZIONI DELL’OBBLIGO DI DIMORA

Virus delle zanzare: marsalese primo caso in Sicilia

Si trova ricoverato in Rianimazione all’ospedale
“Sant’Antonio Abate” di Trapani, un uomo di
73 anni di Marsala, a causa di una puntura di

zanzara particolarmente infetta. Si tratta del primo
caso in Sicilia di “West Nile”, il virus veicolato dalle
zanzare che si è sviluppato nel Nord Italia. Secondo
i primi risultati forniti dall’Asp, non si tratta di un
virus portato dal Settentrione perchè l’uomo non ha
viaggiato, quindi è probabile che lo abbia preso qui.
“Proteggersi con repellenti e zanzariere e svuotare i
sottovasi delle piante” dicono gli infettivologi. Come
se, dopo pandemia da Coronavirus e vaiolo delle
scimmie non ne avessimo abbastanza. L’uomo a metà
agosto è finito in terapia intensiva con tetraparesi e
insufficienza respiratoria che ha richiesto la tracheo-
stomia. L’Asp di Trapani ha avviato un’indagine epi-
demiologica nella zona in cui vive il paziente. Al
momento in tutta l’Italia sono stati già 475 i casi ac-

certati, di cui 25 mortali, dati dell’Istituto Superiore
della Sanità. Come fa sapere l’ISS, la febbre West
Nile (West Nile Fever) è una malattia provocata dal
virus West Nile (West Nile Virus, Wnv), un virus
della famiglia dei Flaviviridae isolato per la prima
volta nel 1937 in Uganda, appunto nel distretto West
Nile (da cui prende il nome). Il virus è diffuso in
Africa, Asia occidentale, Europa, Australia e Ame-

rica. I serbatoi del virus sono gli uccelli selvatici e le
zanzare (più frequentemente del tipo Culex), le cui
punture sono il principale mezzo di trasmissione al-
l’uomo. La febbre West Nile non si trasmette da per-
sona a persona tramite il contatto con le persone
infette e il suo periodo di incubazione dal momento
della puntura della zanzara infetta varia fra 2 e 14
giorni, ma può essere anche di 21 giorni nei soggetti
con deficit a carico del sistema immunitario. La mag-
gior parte delle persone infette non mostra alcun sin-
tomo. Fra i casi sintomatici, circa il 20% presenta
sintomi leggeri: febbre, mal di testa, nausea, vomito,
linfonodi ingrossati, sfoghi cutanei. Questi sintomi
possono durare pochi giorni, in rari casi qualche set-
timana, e possono variare molto a seconda dell’età
della persona. I sintomi più gravi si presentano in
media in meno dell’1% delle persone infette (1 per-
sona su 150). 

MARSALA

Maltratta i genitori ai domiciliari, arrestato 28enne

Un 28enne trapanese, con alcuni prece-
denti alle spalle, è stato arrestato dai ca-
rabinieri del Nucleo Operativo e

Radiomobile della compagnia di Trapani, con
l’accusa di maltrattamenti in famiglia. L’uomo,
nell’anno in corso, in seguito di alcuni furti ed
alle continue violazioni  dell'obbligo di dimora
cui era sottoposto, è stato posto ai  domiciliari in
quanto spesso non avrebbe rispettato l’obbligo

di permanenza in casa durante le ore serali e not-
turne. Nonostante la misura restrittiva il ventot-
tenne ha continuato ad evadere ed in più
occasioni è stato sorpreso fuori dalla propria abi-
tazione dai carabinieri che, nel corso di alcuni
interventi, hanno raccolto lo sfogo dei genitori
del ventottenne, stanchi di subire continui mal-
trattamenti e richieste di denaro. Per l’uomo lo
scorso 26 agosto si sono spalancate le porte delle

carceri Pietro Cerulli di Trapani in esecuzione di
una misura di aggravamento emessa dalla Corte
di Appello di Palermo per le continue violazioni
documentate dai carabinieri della Compagnia di
Trapani. I militari dell'Arma non hanno sottova-
lutato la richiesta di aiuto dei genitori dell’uomo
avviando un'indagine per maltrattamenti, docu-
mentando diversi episodi di violenza e continue
richieste di denaro. [ pamela giacomarro ]

TRAPANI
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“La più grande sfida per
la Sicilia è il ritorno
alla terra”. In una cam-

pagna elettorale caratterizzata da
tanti temi, talvolta effimeri, è Lo-
renzo Giocondo a ricordare
quanto i destini dell'economia si-
ciliani siano legati al comparto
agricolo, nelle sue varie sfaccetta-
ture. Imprenditore agricolo, già
consigliere comunale a Poggio-
reale alcuni anni fa, è candidato al-
l'Ars nella lista Cento Passi. Quali
sono le motivazioni che l'hanno
convinta a candidarsi? Mi can-
dido perchè la situazione del set-
tore agricolo è disastrosa. Oggi,
per andare in campagna, l'agricol-
tore avrebbe bisogno dell'elicot-
tero. Le strade provinciali,
comunali e interpoderali sono al
collasso, ma nessuno vede niente.
Lo scorso novembre sono stato co-
stretto a percorre 7 km a piedi a
causa di una frana, il lattaio non è
potuto venire nella mia azienda e

ho dovuto buttare il latte. Da lì,
poi, la decisione di organizzare la
rivolta del latte, assieme a Dome-
nico Bavetta, di Montevago. Cosa
l'ha portata a scegliere la lista
Cento Passi? Sono stato cercato
quasi da tutti. Per anni sono stato
un attivista storico del M5S: un
anno e mezzo fa, a causa degli in-
cendi che hanno devastato il terri-
torio io e tanti miei colleghi
abbiamo perso aziende, fieno, ani-
mali. Con Santo Buono del movi-
mento Terra e Vita abbiamo
portato un documento all'atten-

zione dell'onorevole Elena Pagana,
abbiamo informato della situa-
zione il Ministro Patuanelli nel
corso di un incontro a Palermo, a
Palazzo Comitini, alla presenza di
Leoluca Orlando e di tanti altri
sindaci, mentre mancavano quelli
della valle del Belice, che ora par-
lano di territorio e di prevenzione.
Abbiamo chiesto l'istituzione della
figura dell'agricoltore (o dell'alle-
vatore) custode. Il Ministro si è
impegnato a tutelare gli allevatori
con i ristori, che però non sono
mai arrivati. Da lì mi sono allonta-
nato e ho scelto Cento Passi, alla
luce anche delle tante vicende del
Belice che conosco. Recente-
mente ha subito messaggi intimi-
datori... Non è la mia prima
esperienza politica, sono stato ca-
pogruppo di maggioranza dal 2003
al 2006. In quell'occasione ho por-
tato all'attenzione del sindaco e
dell'amministrazione comunale la
realizzazione di un impianto eo-

lico da 36,6 MW da parte di una
ditta pulita, scegliendo la proce-
dura più lunga, quella della tratta-
tiva tra ditta e proprietà, senza
espropri, e consentendo al Co-
mune di trattenere il 3% dell'ener-
gia prodotta dall'impianto: di fatto,
avremmo disposto di tutte le ri-
sorse necessarie al territorio e
avremmo avuto tante persone che
sarebbero venute qui a lavorare
per quest'impianto, mangiando e
dormendo a Poggioreale. Pur-
troppo, si è poi presentata un'altra
ditta di Bolzano, che ha scelto la
strada della pubblica utilità e
siamo stati scavalcati. Abbiamo
trovato molti ostacoli contro que-
sto progetto: l'assessorato, la valu-
tazione di impatto ambientale, il
Tar...Adesso il Cga ha annullato
tutto. Da sempre lotto contro le
multinazionali del cibo e della chi-
mica, portando avanti un'azienda
agricola che ha puntato sul settore
biotecnico e sul biologico dal

1994. Qualora fosse eletto, di
cosa si occuperebbe principal-
mente all'Ars? In primis, di dare
dignità ai lavoratori del settore
agricolo e zootecnico, abbandonati
a se stessi. Nelle campagne deve
esserci l'acqua, è ridicolo che nel
2022 gli allevatori trasportino l'ac-
qua. Come valuta l'operato del-
l'assessore regionale Scilla in
questi anni? Lo conosco, ha delle
competenze sulla pesca, ma è poco
esperto in materia di agricoltura.
C'è qualcuno che vedrebbe bene
alla guida dell'assessorato? An-
gelo Muscarelli, di Roccamena. E'
uno dei tecnici più preparati della
Sicilia. Visto il territorio in cui
viviamo, quanto ha pesato il
ruolo della criminalità organiz-
zata sulla crisi agricola di questi
anni? Ha pesato. Come c'è un car-
tello della droga, c'è n'è uno anche
per quanto riguarda il grano, la
carne, l'uva e il settore zootecnico.
[ vincenzo figlioli ]

Giocondo (Cento Passi): “Contro le multinazionali e i cartelli”
L'EX CONSIGLIERE DI POGGIOREALE INTENDE PORTARE ALL'ARS LE SUE LOTTE IN DIFESA DELL'AGRICOLTURA

INTERVISTE
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ElectionDay del 25 settembre, i candidati incontrano i cittadini

Martedì 20 settembre,
a partire dalle ore
19, alla Casina delle

Palme a Trapani, le Mae-
stranze e i cittadini del capo-
luogo avranno la possibilità di
incontrare ed ascoltare una
nutrita rappresentanza dei
candidati del territorio per il
rinnovo di Camera e Senato e
all’Assemblea regionale sici-
liana. Ogni candidato avrà a
disposizione un lasso di tempo

prestabilito e uguale per tutti,
durante il quale potrà spiegare
ai cittadini elettori quali sono i
programmi e i progetti che in-
tende portare avanti per lo svi-
luppo del territorio e per la
salvaguardia e la promozione
del patrimonio storico cultu-
rale della nostra terra. L’incon-
tro, presieduto dall’architetto
Giovanni D’Aleo e coordinato
dall’avvocato Marcella But-
titta, è aperto a tutti.

La Barbera (Popolari e Autonomisti): “Gli
ospedali della provincia attivi al 100%”

Claudia la Barbera 2 figli, li-
bera professionista, consi-
gliere in carica del comune

di Trapani, è candidata nella lista
Popolari e Autonomisti per il rin-
novo dell'Assemblea Regionale Si-
ciliana. Come è nata la sua
candidatura? “Il Movimento Via,
del quale faccio parte, mi ha chiesto
di candidarmi. Io sono convinta che
se si aderisce ad un partito si spo-
sano le idee e progetti e se ci sono
compiti a cui sui è chiamati, ci si deve mettere a di-
sposizione. Io ho accettato la proposta anche in que-
sta logica”. Lei riveste la carica di consigliere
comunale a Trapani. Anche alla luce di questa
esperienza che sta facendo nella città capoluogo
di provincia, di cosa vorrebbe occuparsi se eletta
all'Ars? “Di iniziative legislative a sostegno delle
imprese, soprattutto quelle più piccole. La regione ha
i mezzi per intervenire in questa direzione. Sono per
ridurre l' Irpef regionale che ogni mese sottrae decine

di euro agli stipendi, anche a quelli
più bassi. In una famiglia per esem-
pio 50 euro in più o in meno, al mese
possono fare la differenza a fine
anno in direzione del pagamento di
bollette o di quote condominiali.
Con queste concrete iniziative si
aiuta la gente”. Più volte nei suoi in-
terventi ha parlato di sanità pub-
blica. “Io sono per un aiuto concreto
alla cosiddetta sanità di prossimità.
Negli ospedali, anche per colpa del

Covid, sono stati chiusi reparti di vera eccellenza, fi-
nendo per privare i cittadini della provincia di un so-
stegno sanitario importante. Io mi batterò perché
vengano ripristinati al 100% tutti gli ospedali della
provincia di Trapani. Poi vorrei occuparmi di intro-
durre lo sport agonistico nelle scuole, dove comun-
que vanno migliorate le strutture per tale servizio,
troppe scuole in Sicilia sono prive di palestre o man-
cano di attrezzature adeguate ”. Lei ha sempre di-
feso i diritti degli animali... “Tutto quello in tema

di stanziamenti ai comuni può fare la regione, deve
essere fatto. I comuni per esempio non hanno canili
o quei pochi che ci sono sono stati trasformati in
lager per gli animali. Va incentivata l'adozione aiu-
tando economicamente le persone che si fanno carico
di accudire un randagio, magari fornendo loro del
cibo per il suo mantenimento. Inoltre, ma ne com-
prendo la difficoltà, io sarei per un servizio veterinario
pubblico per i nostri amici che hanno un urgente bisogno
di interventi. Insomma una sorta di medico veterinario
di base per gli animali”.  Come si sta svolgendo la sua
campagna elettorale? “Parlando con i cittadini, incon-
trando le associazioni di volontariato. Mi sto muovendo
su tutto il territorio provinciale per ascoltare il pensiero
dei cittadini”. [ gaspare de blasi ]

INTERVISTE

L'ESPONENTE DI “VIA” È CONSIGLIERE COMUNALE IN CARICA A TRAPANI
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Caos PD dopo l'accordo
col PSI per le Regionali
IL BOTTA E RISPOSTA FRA VENUTI, TRANCHIDA
E ODDO ACCENDE LA CAMPAGNA ELETTORALE

Un accordo che sta
rischiando di
mettere in di-

scussione la tenuta stessa
della lista del PD alle ele-
zioni regionali, quello
che i socialisti hanno sot-
toscritto con il segretario
provinciale dei Dem, Do-
menico Venuti. Il PSI so-
sterrà i candidati nella
lista del PD e questo,
obiettivamente, è un fatto
naturale in politica consi-
derato che si a livello na-
zionale che regionale i
due partiti hanno deciso
di andare assieme. Ma è
l'indicazione data dall'ex
parlamentare regionale
Nino Oddo, vice segreta-
rio nazionale del PSI e
segretario regionale dei
socialisti, sul nominativo
da votare che ha aperto il
fronte delle polemiche.
Oddo ha chiaramente
detto che il loro candi-
dato è Domenico Venuti
(fatto confermato dalla
nota ufficiale diramata
dal PD provinciale, a
firma dello stesso Dome-
nico Venuti). Il Sindaco
di Trapani ha immediata-
mente preso posizione su
questa situazione: "Non
vedo come si possa par-
lare di rinnovamento
quando si va a stipulare
accordi con soggetti po-
litici che hanno fatto alla
Regione siciliana - mi
pare che Oddo sia stato
riconosciuto colpevole di
utilizzo allegro dei soldi
regionali - e che addirit-
tura siano stati denun-
ciati, sempre lo stesso
soggetto che oggi stipula
accordi con Venuti, da

Lucia Borsellino per in-
gerenze nelle nomine sa-
nitarie. Io ho chiesto a
tanti cittadini di dare una
svolta alla politica in ter-
mini di trasparenza, se-
rietà, competenza ed
onestà. Ho chiesto loro di
scegliere Dario Safina.
La scelta di Venuti la
trovo improvvida e di-
sperata”.  Safina, come
noto, rappresenta l’area
che fa riferimento all’at-
tuale Sindaco di Trapani,
Giacomo Tranchida e fra
lui e i socialisti vicini a
Nino Oddo non corre
buon sangue da più di un
decennio. Naturale, poli-
ticamente parlando,
quindi, che il PSI abbia
scelto di sostenere Ve-
nuti. Alle parole di Tran-
chida ha risposto Nino
Oddo e, subito dopo,
anche Domenico Venuti.
La querelle è lontana dal
concludersi e, quasi cer-
tamente, avrà strascichi
non indifferenti. Ma an-
diamo per ordine, ecco le
dichiarazioni in replica di
Oddo e Venuti. Il vicese-
gretario nazionale del
PSI commenta così: " In
provincia di Trapani ci
orientiamo sul capolista
nonché segretario pro-
vinciale Domenico Ve-
nuti.  Nessuna trattativa,
niente in cambio, a Tra-
pani come nelle altre pro-
vincie. Solo una scelta
politica coerente e
l'espressione di un impe-
gno politico dei socialisti
in un momento difficile
per il centrosinistra in Si-
cilia e in Italia. Di questo
il Pd ci ringrazia a tutti i

livelli e ci dà atto di un
grande senso di respon-
sabilità. A Trapani, in-
vece, apriti cielo! Il
sottoscritto viene fatto
oggetto di sms privati va-
gamente minacciosi e
che mi riservo nel caso di
pubblicare. Non solo, mi
piovono accuse di essere
sostanzialmente coin-
volto in vicende mafiose
e in iniziative giudiziarie
riguardanti la sanità delle
quali sono all'oscuro e
per le quali non ho mai
ricevuto alcuna comuni-
cazione né mai chiamato
a fornire alcun chiari-
mento dalle autorità pre-
poste. E' del tutto
evidente il tentativo di
buttare fango sulla mia
persona e sul partito che
rappresento, presumo
per ragioni correntizie e
dinamiche elettorali tutte
interne al Pd. Per quanto
mi riguarda nel mio
lungo percorso nel par-
tito e nelle istituzioni
non ho mai coinvolto la
magistratura in polemi-
che di natura politica,
anzi sono stato  vittima
di chi ha inteso usare le
denunce come corpo
contundente da scagliare
contro gli avversari. Sta-
volta, e per la prima
volta interesserò, i miei
legali quantomeno per
approfondire la vicenda.
Faccio un'ultima consi-
derazione. Fomentare
una polemica di questa
natura e cosi palese-
mente strumentale a
pochi giorni dal voto e
tutta interna alla lista del
PD non è un volere aiu-

tare difatti la coalizione
avversaria". Queste, in-
vece, le dichiarazioni di
Domenico Venuti:
"Qualcuno avverta Gia-
como Tranchida: l'avver-
sario politico è il
centrodestra e non il Par-
tito democratico. In
piena campagna eletto-
rale per le elezioni nazio-
nali e regionali, con un
Pd che tenta di arginare
lo schieramento che in
cinque anni ha malgo-
vernato la Regione,
Tranchida non trova
nulla di meglio da fare
che tirare fuori dall'ar-
madio il suo ego e il suo
protagonismo per dare
loro una lustratina e pic-
conare il partito del
quale fa parte. Tranchida
dimentica che il Pd e il
Psi hanno raggiunto un
accordo a livello nazio-
nale, con alcuni espo-
nenti socialisti accolti
nelle liste Dem, e a li-
vello regionale. Una
strada tracciata dal se-
gretario Letta e che non
piace a Tranchida, che al
dialogo e ai normali pro-
cessi politici preferisce i
personalismi e la sua
smania di apparire a tutti
i costi. Prendo atto, tutta-
via, del fatto che per
Tranchida i socialisti
erano buoni compagni di
viaggio quando, nel
2013, sostennero la can-
didatura Spezia a Valde-
rice e che ora ha
cambiato idea. Non so se
il suo nervosismo sia
dettato dai buoni riscon-
tri che la mia candidatura
sta avendo a Trapani e

nelle realtà limitrofe,
così come confermato
anche dai tanti che ieri
sono venuti ad ascoltarci
nel comitato di via Pier-
santi Mattarella, ma per
quanto mi riguarda lo la-
scio ai suoi fantasmi e
continuo il mio lavoro
pancia a terra in difesa
del Pd incontrando le
persone e spiegando la
nostra idea di Sicilia. Mi
sono sempre assunto le
responsabilità delle mie
scelte e in questa campa-
gna elettorale ci metto la
faccia, come sempre,
senza avere bisogno di
tutori. Lascio Tranchida
ai suoi ululati incom-
mentabili e alle sue am-
pissime maggioranze
grazie alle quali ammini-
stra il Comune di Tra-
pani”. Tranchida, nel
frattempo, si è rivolto di-
rettamente alla candidata
alla Presidenza della Re-
gione, Caterina Chinnici,
chiedendole una presa di
posizione concreta per
stoppare quello che, se-
condo lui, è un mero in-
ciucio elettorale. E poi

scaglia un'altra bomba
all'indirizzo di Venuti:
"Venuti non mi rappre-
senta nulla, ha preso un
accordo a titolo perso-
nale con l'ex parlamen-
tare regionale Nino
Oddo, soggetto discusso
e discutibile. Ricordo a
quello che dovrebbe es-
sere il segretario provin-
ciale del PD le vicende
che hanno visto tale sog-
getto avverso a Trapani e
a Erice. Venuti deve di-
mettersi subito dal ruolo
di segretario provinciale,
non è degno di rappre-
sentare i democratici di
questa provincia, Ho
scritto alla Chinnici di
prendere posizione, do-
menica verrà a Trapani
alla Casina delle palme e
non vorrei trovarmi in
imbarazzo a stare in una
piazza insieme a perso-
naggi discussi assai ma
utili solo alle prefe-
renze di qualche ipo-
crita e non certo alle
battaglie ideali e civili
che la Chinnici è chia-
mata a rappresentare”.
[ nicola bancarotta ]

POLITICA

Emanuele Muratore
n. 14/01/1959 -  m.  17/09/2021

NECROLOGIO

È passato solo un anno dalla tua scomparsa
improvvisa ma ci manchi ogni giorno di più.

Sei stato un padre e un nonno unico e speciale,
un marito premuroso che ha amato

la sua famiglia più di ogni altra cosa al mondo.
I  nostri ricordi felici e autentici ci donano

conforto di avere avuto la fortuna
di averti amato e di essere stati amati da te.

Ti portiamo nel nostro cuore.
Per sempre, la tua amata ROSEDA.

Roberta, Serena e Daniela
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La collaborazione tra Plenitude, pre-
cedentemente ENI gas e luce, e Fa-
stweb rappresenta un vero passo
concreto verso la sostenibilità.
Entrambe le aziende hanno a
cuore il cambiamento, sostenendo
un nuovo modo di pensare l’ener-
gia e la connettività. Credono fer-
mamente in un futuro che tutti
meritiamo: più connesso, inclusivo
e sostenibile. 
Eni Plenitude + Fastweb è la par-
tnership con cui le due società of-
frono rispettivamente la fornitura di
gas e/o luce e i servizi di telecomu-
nicazione, con uno sconto che sarà
applicato sul prezzo dei servizi for-

niti da Fastweb e sarà riconosciuto
nelle fatture emesse da Fastweb. 
La soluzione offerta è unica, sem-
plice e conveniente: con Plenitude
scegli tra tante soluzioni diverse,
hai fino a 6€ di sconto sul Conto
Fastweb, Area Personale e un
mondo di vantaggi al tuo servizio.
Con Fastweb Casa hai internet illi-
mitato, modem e attivazione inclusi
e 4€ di sconto per i clienti Plenitude
sul Conto Fastweb. 
Le offerte sono molte sia per chi è
già cliente Fastweb che per chi è
già cliente Plenitude o per chi vuole
divenire un nuovo cliente.
La sottoscrizione è rapida, fai tutto

online o al telefono gratuitamente
e in pochi minuti, con l’aiuto di un
nostro operatore. Non vi è nessuna
interruzione, gestiamo noi il cambio
fornitore: diamo disdetta al posto
tuo, senza interruzione nella forni-
tura. Non vi è nessun costo, Il pas-
saggio a Plenitude è gratuito! Non
sei soddisfatto? Cambia quando
vuoi senza costi. 
Per scoprire di più sulla collabora-
zione tra Eni Plenitude e Fastweb
e conoscere tutte le offerte recati al
tuo store Fastweb di fiducia situato
a Trapani in Via Giovanni Battista
Fardella, 345! Tel: 0923 030056
Cell: 375 696 5554

PUBBLIREDAZIONALE

Plenitude e Fastweb: energia e fibra in un'unica soluzione

Nonostante il calendario scolastico della Regione siciliana abbia fissato la data d’inizio delle lezioni il prossimo 19 settembre, sono tanti gli Istituti scolastici che, in
questi giorni, hanno riaperto le porte per il rientro a scuola degli studenti inaugurando il nuovo anno scolastico 2022/2023. Il vescovo Pietro Maria Fragnelli questa
mattina ha inviato ai dirigenti scolastici delle scuole di ogni ordine e grado una lettera-messaggio per gli studenti. Queste le parole del Vescovo: “Un augurio pieno di

trepidazione e speranza desidero dedicarlo a tutti gli immigrati che frequentano la scuola e devono superare difficoltà di lingua e d’inclusione… Dopo due anni di pandemia,
costretti spesso a restare a casa e a seguire regole necessarie alla tutela della salute, ora si respira un’atmosfera di maggiore serenità. C’è un grande desiderio d’incontrarsi, di
vivere pienamente l’amicizia e di dare il massimo di voi stessi per sviluppare i vostri talenti. Purtroppo venti oscuri di guerra con vecchi e nuovi egoismi generano scenari cupi
in cui la dignità umana viene calpestata in molti nuovi modi. Studiare bene vi fa crescere nella migliore versione di voi stessi, non solo nella soddisfazione di un buon voto”. 

Inizia la scuola, il messaggio del Vescovo Fragnelli
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“La candidatura di Ingianni
è un'occasione irripetibile”

Cento marsalesi hanno sot-
toscritto un appello al
voto a favore di Antonella

Ingianni, candidata alla Camera
dei Deputati nella lista Verdi/Si-
nistra Italiana. Si tratta esponenti
della società civile, della politica,
delle professioni, dell'imprendi-
toria, della cultura, uniti dalla
convinzione che la candidatura
dell'insegnante e agronoma lili-
betana possa essere un'impor-
tante opportunità di
rappresentanza territoriale all'in-
terno del Parlamento nazionale.
Di seguito il testo dell'appello:
“La candidatura di Antonella In-
gianni per il rinnovo della Ca-
mera dei Deputati rappresenta
un'occasione irripetibile e che
dobbiamo cogliere senza esita-
zione alcuna. Nel tempo dell'ar-
rivismo e della mediocrità questa
candidatura si fa testimonianza di
sincero impegno civile. Il nostro
appello è rivolto a quanti non si
rassegnano. A quanti credono nel
sacrosanto diritto di vedere rap-
presentate nelle Istituzioni le pro-
prie prerogative, le proprie
istanze. E questa volta è evidente,
scorrendo le liste di tutti i partiti
in posizione eleggibile non v'è
traccia di un candidato o una can-
didata dei territori che ricadono

nel collegio relativo. Fra i tanti
paracadutati dalle segreterie di
partito, che un istante dopo le ele-
zioni com'è sempre stato dimen-
ticheranno il collegio di
provenienza, Antonella è l'unica
espressione di questa terra. E per
questa terra ha dato tanto. L'entu-
siasmo generato in queste prime
settimane di campagna elettorale
ci rende consapevoli che l'obiet-
tivo è raggiungibile, è questo il
vero voto utile! Un voto per la so-
stenibilità ambientale, per la tu-
tela e la valorizzazione dei nostri
patrimoni più importanti, un voto
per i diritti di chi ha meno, per il
lavoro, per uno sviluppo sosteni-
bile, concreto e duraturo in una
terra per troppo tempo dimenti-

cata e che vuole imporre il pro-
prio riscatto e guardare con fidu-
cia alle sfide del futuro. Una terra
ancora drammaticamente condi-
zionata dall’emigrazione giova-
nile, la fuga di tutte quelle risorse
che "altrove" trovano concrete
possibilità di realizzare i propri
sogni, le proprie aspirazioni. Una
terra che esprime eccellenze in
ogni ambito e che non vuole ras-
segnarsi all'idea che il destino ci-
nico e baro l'abbia condannata
all'arretratezza ed al sottosvi-
luppo. Ed è tempo di invertire
rotta, di riunire le migliori risorse
in un progetto concreto e con uno
sguardo deciso sul futuro. E noi
intendiamo fare questo al fianco
di una delle più belle espressioni
che questa terra potesse espri-
mere. Ognuno di noi farà la pro-
pria parte. Noi ci siamo”. Ecco i
firmatari dell'appello: Filippo Li-
cari, Ivan Cappello, Enzo Marino
Abate, Caterina Martinez, Fabio
Genna, Daniele Nuccio, Pippo
Obbiso, Roberta Pulizzi, Ciccio
Palermo Patera, Giovanni Gau-
dino, Federica Parrinello, Nino
Rosolia, Dario Salerno, Pina
Giattino, Ignazio Passalacqua,
Lillo Gesone, Gabriella Pulizzi,
Stefano Romano Martinez, To-
nina Sammartano, Vito Laudi-

cina, Giacomo Laudicina, Gio-
vanna Genna, Alfonso Sanfi-
lippo, Mariella Struppa, Flora
Martinez, Emanuele Fratelli,
Emanuele Ventimiglia, Anna Vita
La Commare, Caterina Fiorino,
Lucia Cerniglia, Maria Stella
Alagna, Giuseppe Pecorella, Ni-
colò Fici, Eugenio De Vita, En-
rico Caruso, Serafina La Rocca
,Francesco Vinci, Giuseppina Di
Girolamo, Matteo Linares, Gio-
vanna Giattino, Ornella Parri-
nello, Carmela Giattino, Bruna
Scimonelli, Nino Barraco, Giu-
seppa Ofrias, Vita Maggio, Gino
Ingianni, Rino Bonomo, Nadia
Montalto, Nicola Fici, Mario Ro-
driquez, Francesco Conte, Flavia
Bruno, Maria Pia Culicchia, Giu-
seppe Bonafede, Gino Valenti,
Antonella Bilardello, Orazio Ba-
siricò, Luciano Ferlisi, Stefania

Pellegrino, Vito Ferracane, Giulia
Russo, Mattia Filippi, Tiziana
Morana, Paola Cordaro, Nino
Parrinello, Piero Cavasino, Maria
Grazia Sessa, Francesca Genna,
Davide Bonomo, Sara Tricomi,
Alessio Renda, Tommaso Pic-
ciotto, Salvatore Ales, Angela
Grammatico, Pasquale Nuccio,
Diego Morana, Vito Angelo, Fe-
derica Cappello, Ciccio Timo,
Fulvio Del Giudice, Luana Ala-
gna, Vincenzo Figlioli, Costanza
Ingianni, Devin Migliore, Gia-
como Messina, Fabio Montalto,
Giada Licari, Giulia Nizza, Gior-
gio Angileri, Silvestro Di Prima,
Chiara Lombardo, Peppe Do-
nato, Laura Giurlanda, Anna
Maria Sanfilippo, Alessandro
Arini, Franco Graffeo, Franco
Ricci, Alessandra Schio, Gio-
vanni Culicchia

LETTERA

IN CENTO HANNO FIRMATO UN APPELLO AL VOTO A FAVORE
DELLA CANDIDATA DI VERDI/SINISTRA ITALIANA
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Lions club: targa ai medici di Pneumologia 

Domenica 11 settembre, in via
Sibilla a Marsala, presso il
largo “Vittime dell’Undici Set-

tembre 2001” l’Amministrazione Co-
munale di Marsala ed il Lions Club
Marsala hanno ricordato le 3000 vit-
time del vile attacco terroristico alle
Torri Gemelle di New York. Dopo la
benedizione impartita da don Marco
Renda si sono susseguiti gli interventi

del Sindaco Massimo Grillo, del Presi-
dente del Consiglio Comunale Enzo
Sturiano, del Presidente del Lions Club
Marsala Massimo Ingargiola, del Pre-
sidente di Zona 5 Francesco Giamma-
rinaro, del Presidente della 2ª
Circoscrizione Sonia Bonfanti, alla
presenza di autorità civili, militari,
lions e di cittadini. Durante la comme-
morazione il Presidente Ingargiola ha

consegnato una targa ai medici Pietro
Caradonna, Primario dell’U.O.S. di
Pneumologia e Gaspare Oddo, Diret-
tore Sanitario dell’Ospedale Paolo
Borsellino, conferita all’U.O.S. Pneu-
mologia Ospedale “Paolo Borsellino”
di Marsala, per la particolare dedizione ed
il profondo senso di umanità che hanno con-
traddistinto le attività del Reparto durante il
periodo di Pandemia da COVID-19.

MARSALA

LA CONSEGNA NEL CORSO DELLA COMMEMORAZIONE DELLE VITTIME DELL’11 SETTEMBRE

Il marsalese Francesco Silvano, 58 anni, è stato
eletto componente del Consiglio nazionale della
Uilcom in occasione del sesto congresso nazio-

nale di categoria tenutosi a Terrasini. Silvano è sin-
dacalista di lunga esperienza nel settore delle Tlc,
dello spettacolo, dei  cartai, dei grafici, della Rai e
Mediaset oltre che delle emittenze private. “Ho foca-
lizzato l’attenzione su vari temi - afferma Silvano -

dai call-center allo stato sociale, concentrandomi sul
tema pensioni. Non è sostenibile che i lavoratori pos-
sano/debbano andare in pensione a 67 anni. È neces-
sario rimettere in discussione la Legge Fornero e che
presto si possa riformare, con il prossimo governo, la
stessa in maniera strutturale e favorire compiutamente
il ricambio generazionale nei luoghi di lavoro assu-
mendo giovani con contratti a tempo indeterminato”.

Spettacoli, Francesco Silvano
nel Consiglio nazionale Uilcom
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Crisi del settore: al via il progetto “Cinema in Festa”

I l cinema è in crisi” negli ul-
timi anni l’abbiamo sentito
dire spesso, e da una veloce

ma puntuale analisi i fattori sem-
brano essersi sempre gli stessi:
piattaforme digitali ogni anno più
all’avanguardia con abbonamenti
accessibili rispetto al singolo bi-
glietto in sala. Cosi,  Anica e
Anec con il supporto del MiC e la
collaborazione del David di Do-
natello – Accademia del Cinema
Italiano lanciano una nuova ini-
ziativa promozionale senza prece-
denti in Italia per invitare al
cinema ogni spettatore, esaltare
l’esperienza cinematografica, pre-
sentare le stagioni autunnale ed

estiva del cinema e garantire con-
tinuità all’offerta di film per 12
mesi. E’ un progetto pilota, “CI-
NEMA IN FESTA” che inizia
quest’anno e si ripeterà nei pros-
simi cinque anni, fino al 2026.
Ogni anno ci saranno due appun-
tamenti, uno a settembre ed uno a
giugno: il pubblico potrà assistere
a tutti i film in normale program-
mazione, ma anche ad anteprime,
masterclass e altri eventi speciali,
anche alla presenza di attrici, at-
tori, registi, sceneggiatori, e altri
protagonisti del mondo dello spet-
tacolo. Il primo giorno di questa
prima edizione è previsto per do-
menica  18 settembre fino a gio-

vedì 22 Settembre 2022. Il for-
mat, ispirato alla “Fête du Ci-
néma” francese, prevede una
“festa” di cinque giorni in cui il
biglietto costerà soltanto 3,50€.
Inoltre, chi acquisterà il biglietto
in quei giorni potrà avere l’oppor-
tunità di vincere una card per an-
dare al cinema gratis per tutta la
vita, tutti i giorni dell’anno. Il
concorso avrà inizio il 18 settem-
bre 2022 e il biglietto cinemato-
grafico con il quale partecipare
potrà essere acquistato presso le
casse dei cinema, sugli e-com-
merce e sulle App dei cinema ade-
renti all’iniziativa. Sul sito
ufficiale dell’iniziativa www.ci-

nemainfesta.it sono disponibili
tutte le indicazioni per partecipare
al concorso. Basterà conservare il
biglietto acquistato e inserire le
informazioni necessarie. Ogni bi-
glietto acquistato darà diritto a
una possibilità di vincita: quanti
più film ogni spettatore vedrà du-
rante la festa, tanto maggiori sa-
ranno le probabilità di vittoria.In
occasione dell’evento, dopo la
lunga pausa estiva, tornano a ria-
prirsi anche le porte delle sale ci-
nematografiche della città di
Trapani, in cui sarà possibile ve-
dere le seguenti pellicole: "Un
mondo sotto Social" e  "Il Signore
delle Formiche".

REGIONE

INIZIATIVA ANICA, ANEC MIC E DAVID DI DONATELLO NELLE SALE TRAPANESI

AMarsala si terrà il Concours Mon-
dial de Bruxelles con una prima
assoluta nella storia del più im-

portante concorso internazionale di eno-
logia. Per quattro giorni, oltre 50 giurati,
tra giornalisti, enologi, buyer e forma-
tori, provenienti da 4 continenti e di 20
nazionalità differenti, saranno chiamati a
valutare nella città lilibea oltre 500 vini
iscritti al Concours. Un record mai rag-
giunto in questa specifica tipologia
enoica. Si comincerà martedì 20 settem-
bre con la tavola rotonda “Putting stic-
kies back in the limelight: how to boost
the sweet and fortified wine category”

alle ore 17.30 al Complesso San Pietro;
mercoledì 21 prima sessione di degusta-
zione a Baglio Oneto; il 22 spazio se-
conda sessione di degustazione e
Masterclass “Vini Dolci Naturali”; ve-
nerdì 23 settembre terza ed ultima degu-
stazione. Marsala – grazie alle iniziative
dell’Assessorato Regionale dell’Agricol-
tura insieme all’IRVO e alle principali
Denominazioni di tutela della Sicilia vi-
tivinicola - ha saputo assicurare le con-
dizioni migliori perché la candidatura
della città ospitante andasse in porto.
Tanti vini del territorio verranno valutati
nella 4 giorni. 

Vini, a Capo Boeo arriva il
Concours Mondial de Bruxelles

1° Simposio dedicato alla fragola e alla produzione di
piccoli frutti a Marsala. Venerdì 21 ottobre, dalle ore
9 alle 19, appuntamento al Complesso San Pietro dove

addetti del settore parteciperanno ad un’intera giornata di

studi che tratterà interessanti temi di settore. Saranno pre-
sentati anche i risultati di una ricerca commissionata all’Uni-
versità di Napoli su biostimolanti e due diverse varietà di
fragola. Non mancheranno presentazioni di lavori scientifici.

Le sessioni saranno quattro, 18 le aziende partner, 14 i rela-
tori più un docente dell’Università polacca di Varsavia, men-
tre 200 saranno le aziende di produzione e i coltivatori
siciliani partecipanti.

San Pietro ospiterà il 1° Simposio dedicato alla fragola
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Alla Salina Genna un evento dedicato al sale

Salina Genna è una delle magni-
fiche perle di Marsala, a due
passi dalla Riserva Naturale

dello Stagnone e circondata da un
paesaggio suggestivo. La stagione
estiva si avvia alla conclusione e l’an-
tica Salina propone una festa del sale
che racchiude tante e diverse espe-
rienze che consentiranno a tutti di vi-
vere una domenica in Salina in modo
del tutto speciale, domani a partire
dalle ore 16. Queste le attività previ-
ste: passeggiata nella storica Salina
Genna, con il Salinaro che guiderà
alla scoperta dei colori e dei rituali le-
gati alla produzione e raccolta del
sale (per la raccolta è necessaria la
prenotazione); trattamenti benessere

in partnership con il Seawater Hotel,
ovvero scrub mani/piedi, trattamenti
viso, bagno in vasca, impacchi con i
fanghi della salina e sarà possibile

provare, in esclusiva, una linea co-
smetica innovativa a base di acqua
vergine di salina; laboratorio manuale
guidato da un’esperta artigiana per la-

vorare la pasta di sale e seguire tutto
il processo fino alla realizzino di un
oggetto; degustazione sensoriale al
tramonto con sottofondo musicale di
pianoforte e tromba dal vivo, guidata
dalle parole di un attore e da un
esperto di vini che farà conoscere tre
etichette delle Cantine Pellegrino,
main sponsor dell’evento; la serata si
concluderà con un aperitivo del sali-
naro, prodotti tipici e intrattenimento
musicale. Acquistando il ticket per
l’evento, la mattina stessa alle ore 10,
si avrà la possibilità di visitare le sto-
riche Cantine Pellegrino. È possibile
acquistare i biglietti in prevendita
chiamando al 360/656053 o su
www.salinagennamarsala.it/eventi.

MARSALA

DOMANI DALLE 18 VISITE GUIDATE, DIMOSTRAZIONI DAL VIVO E DEGUSTAZIONI

Sarà presentato oggi, alle
ore 18, presso la Salina
Genna, il romanzo di Elio

Licari "Quando l'amore illu-
mina la vita". Insieme all'autore
dialogherà Eleonora Lo Curto,
che ne ha curato la prefazione.
Gli artisti Zoya Nademlynska e
Leonardo Pavia arricchiranno il
pomeriggio con l'esecuzione di
alcuni brani di grande successo.
L'attrice Eleonora Bongiorno
interpreterà alcuni passaggi
tratti dal libro.

Si presenta oggi il
nuovo libro di Elio Licari

Fino al 22 settembre, al Cinema
Golden di Marsala verranno pro-
grammati due nuovi film. Il duo

comico palermitano dei “I Soldi
Spicci”, formato da  Claudio Casisa e
Annandrea Vitrano, torna in sala con
“Un mondo sotto-social”, proiezione
alle ore 18, 20 e 21.30; da domani al
22 proiezione solo alle 18 e alle 20. In
queste date si aggiungerà anche il film
“Spider Man - No Way Home” con
Tom Holland, in versione estesa e con
scene inedite che verrà programmato
in sala alle ore 21.30. Inoltre, sempre

da domani e fino al 22, si entrerà al
Cinema Golden di via Don Bosco con
prezzo ridotto del biglietto di 3,50
euro per l’adesione alla Festa del Ci-
nema Nazionale. 

Al Cinema Golden i Soldi
Spicci e “Spider Man”
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Promozione: il Marsala Calcio in campo a Carini

Già da giorni il nuovo Presi-
dente del Marsala Calcio
ha preso le redini della so-

cietà. Ettore Minore ha persino in-
contrato i vertici
dell’Amministrazione comunale li-
lybetana. Definito, pare ufficial-
mente, il passaggio da Vincenzo
Onorio, la “di nuovo nuova” so-
cietà, lavora a ritmi serrata da lu-

nedì scorso per formalizzare gli
iter burocratici. Il nuovo direttore
sportivo sarà Umberto Calaiò, l’al-
lenatore, Vincenzo Giannusa, ex
volto azzurro. Domani, 18 settem-
bre, il Marsala affronterà la tra-
sferta di Carini per il terzo turno di
Campionato di Promozione, scen-
dendo in campo alle 15 con l’orga-
nico di inizio stagione, mentre, da

lunedì prossimo sarà tutto un altro
Marsala: verranno tesserati circa
10 nuovi calciatori che si uniranno
ai giovani già in squadra per ten-
tare di risalire la classifica al più
presto. Gli azzurri infatti non
hanno rimediato nemmeno un
punto in tre gare e nelle due di
Coppa Italia. Solo sconfitte. Il Pe-
trosino 1969 invece, in due gare ha

rimediato un solo punto grazie al
pari rimediato in casa con il Ge-
mini. Sconfitta per 2 a 0 invece, la
scorsa domenica sul campo della
Folgore Castelvetrano. Adesso
dovrà vedersela di nuovo tra le
mura amiche, al Municipale petro-
sileno, contro la Iccarese. Si inizia
alle 15.30. 

CALCIO /1

IL PETROSINO 1969 GIOCHERÀ NELLO STADIO CITTADINO CONTRO LA ICCARESE

Serie D: il Trapani oggi in conferenza stampa 

Domani, la prima
partita ufficiale del
campionato 2022-

2023, per il Trapani calcio
in serie D, vedrà funzio-
nanti ed aperti solo i settori
dello stadio Provinciale di
Tribuna e Curva Nord. E
questo poiché, ieri mattina,

si è riunita allo stadio la
Commissione Provinciale
che ha richiesto il comple-
tamento dei lavori. Dalla
prossima gara casalinga la
gradinata dovrebbe essere
aperta al pubblico regolar-
mente. Si tratta di piccoli
lavori strutturali che vanno

completati, nulla di ecla-
tante, che però hanno sug-
gerito alla Commissione
specifica di non aprire al
pubblico gli spalti di gradi-
nata. Gli abbonati al set-
tore Gradinata potranno
scegliere di accedere al-
l’impianto o nel settore

Tribuna o nel settore Curva
Nord senza ulteriore
esborso di denaro, sempli-
cemente mostrando l’abbo-
namento. Oggi pomeriggio,
intanto, alla vigilia del-
l’inizio del campionato, il
presidente Marco La Rosa
terrà una conferenza

stampa alle 16 presso la
sala stampa “Franco Auci”
del Provinciale. A seguire
la conferenza pre gara di
mister Alfio Torrisi.  En-
trambe le conferenze sa-
ranno trasmesse in diretta
sulla pagina Facebook uffi-
ciale. [ tony carpitella ]

CALCIO /2

DOMANI LA PRIMA PARTITA UFFICIALE DEL CAMPIONATO 2022-2023
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C1: il Marsala Futsal in casa incontra il Ve.Co.

Il campionato di serie C1 di Calcio a
5, giunto ormai alla terza giornata,
sabato 17 settembre vedrà il Marsala

Futsal opposto, in casa, alla matricola
VeCo Palermo. Con inizio alle ore 17,
presso il Palezzetto dello Sport “San
Carlo” di Marsala, l’incontro sarà arbi-
trato dai signori Salvatore Modica della
sezione di Agrigento e da Raffaele Ca-
talano della sezione di Ragusa. Il Mar-
sala, in coabitazione con altre squadre,
guida a punteggio pieno la classifica
dopo i primi due turni giocati e vanta il
miglior attacco con diciannove realizza-
zioni. Mister Anteri, ancora una volta
non disporrà di Gabriele Pellegrino e
avrà Bardan non al top della condizione,

per lui una lieve infiammazione al ten-
dine della caviglia, in dubbio anche la
presenza di Alvarito che nella sessione
di allenamento di giovedì, ha accusato
un po’ di mal di schiena. Il buon avvio

di stagione infonde, in casa Marsala,
grande armonia e serenità a questa
nuova vigilia di gara. Sabato la forma-
zione azzurra si troverà di fronte, ancora
una neo-promossa, stavolta la Veco Pa-

lermo di Mister Calandra. La squadra
giallo-rossa che è ancora ferma a quota
zero in classifica, paga lo scotto di un
calendario poco facile, in avvio con Tiki
taka e con il Mazara. La settimana
scorsa, contro la formazione canarina,
la Veco ha venduto cara la pelle la-
sciando l’intera posta in palio con un ri-
sultato di misura e dopo aver rimontato
due reti e collezionando tantissime palle
goal. Mister Calandra, a Marsala, dovrà
fare i conti anche con alcune assenze di
giocatori importanti. L’ingresso al pub-
blico all’interno del palazzetto sarà con-
sentito solo dal lato della tribuna con
ingresso in Via Olimpia a partire dalle
ore 16.

CALCIO /3

TERZO TURNO DI CAMPIONATO CHE SI GIOCHERÀ AL PALASPORT “SAN CARLO”

Torna in campo la prima categoria. Si ini-
zia oggi e domani, a partire dalle 15.30.
La Primavera Marsala - dopo la lieta no-

tizia del ripescaggio - si appresta ad affrontare
il primo turno del Campionato 2022/2023 Gi-
rone A in casa, contro l’Alcamo 1928. La Pri-

mavera dovrà mettere a frutto i duri allena-
menti in vista dell’inizio della nuova stagione
agonistica. Dovrà invece attendere ancora il
Campionato di terza categoria Trapani Girone
Unico che vedrà scendere in campo i lilybe-
tani de La Cantera Pianto Romano. 

Seconda categoria: la Primavera Marsala in campo
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